

Herbstgenuss auf verkehrsarmen Pfaden

WÜRENLINGEN – Um 7.30 Uhr starteten 21 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Herbsttour der Töffgruppe Senioren 60plus. Im morgendlichen Nebel ging die Reuss entlang hinauf durchs Freiamt bis Mühlau wo die Route dann über Mettmenstetten, Kappel am Albis, Sihlbrugg bis nach Edlibach führte. Kurz vor Neuägeri begann der Aufstieg zum Zugerberg. Auf Alpsträsschen genossen wir in gemütlicher Fahrt über die Hochmoorlandschaft die Morgensonne und gelangten dann steil bergab nach Walchwil. Nach dem Morgenkaffee im Engel befuhren wir die Strasse entlang des Lauerzersees bis Schwyz und anschliessend durchs Moutathal. Die steile Passstrasse zum Pragelpass bleibt mit ihren engen Kurven für jeden Töfffahrer eine echte Herausforderung. Auf der Fahrt hinunter zum Klöntalersee bietet sich dem Fahrer eine herrliche Aussicht ins Glarnerland. In Mollis zweigt zwischen den Häusern hindurch ein schmales Bergsträsschen ab und führt hinauf zum Berggasthaus Fronalpstock. Das Wirtepaar, beide aus unserer Region stammend, bewirtete uns mit feinen Älplermacronen. Auf verkehrsarmen Nebenstrassen gelangten wir über Ziegelbrücke, St. Gallenkappel, Wald, Girenbad, Bettswil nach Bauma. Auf der Strasse hinauf nach „Dürstelen“ erwarteten einige der Biker den nächsten Einkehrschwung. Sie mussten sich aber dann doch noch bis Agasul gedulden. Im Gasthaus Post war die Gartenwirtschaft für uns reserviert. Über Effretikon, Brütten, Oberembrach, Rohrbas, Kaiserstuhl, Siglistorf, Wislikofen und durch den Wald nach Böbikon und Endingen gelangten wir zurück nach Würenlingen. Eine weitere erlebnisreiche Tour ging unfallfrei zu Ende. Die nächste Ausfahrt ist am 15. Oktober. Detailprogramm www.senioren-wuerenlingen.ch